
慶應義塾大学の先輩もアガルートで合格!慶應義塾大学の先輩もアガルートで合格!

当時4年生当時4年生伊藤 雄太さん伊藤 雄太さん
令和4年予備試験合格

当時4年生当時4年生田中 達基さん田中 達基さん
令和2年予備試験合格

当時4年生当時4年生加藤 瑠さん加藤 瑠さん
令和4年予備試験合格

当時3年生当時3年生山田 大樹さん山田 大樹さん
令和2年予備試験合格

詳細は生協窓口へお問い合わせください

▼生協HPは
こちら慶應義塾生協

司法試験予備試験
通信講義をテキスト付きで無料ご招待! 

民法キックオフ ◀詳しくは
アガルート
アカデミーの
HPをチェック！

高校3年生・大学1年生限定！

詳細はホームページでご確認ください▶ https://www.agaroot.jp/shiho/voice/合格者の声公開中!

※1 2023年の司法試験合格者数641名は、アガルートアカデミー有料講座受講生のうち論文式試験に合格された方になります。
※2 全体合格者数は、法務省「令和5年司法試験の結果について」に記載の合格者受験番号をもとに記載しています。
※3 合格者占有率（36％）は2023年における司法試験合格者数1781名のうち641名がアガルートアカデミー有料受講生（単科講座・
       答練等者含む）の割合で算出してあります。
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641名
（全体合格者1,781名※2）

※12023年司法試験
アガルート受講生の

合格者数
362023年合格者の　 ％がアガルート受講生※3！

次回開催日は公式X（Twitter）で告知します！

YouTube
LIVE

YouTube
LIVE

講師による相談会を毎月実施しています！

司法試験を目指すなら

アガルート
司法試験を目指すなら

アガルート

公式X（旧Twitter）
はこちらから！



― 法曹を目指したきっかけを教えてください。
弁護士を題材とした海外ドラマや日本のテレビを見て、弁護士の仕事に憧れを持ったことが法曹を目指すきっか
けとなりました。また親が自営業でしたので、自分も資格を持って、自分の力で顧客を獲得し、自由に働きたいとも
思っていたので、それも弁護士を目指す一因になったと思います。
― 振り返ってみて合格の決め手は？
どの講座も合格には不可欠ではあったと思いますが、やはり重要問題習得講座とマネジメントオプションが自分に
とっては一番の合格の決め手だったと思います。
重要問題習得講座の論点網羅性は非常に高く、この講座をやっていれば自動的に合格水準になるし、試験当日
に知らない問題が出ても、他の受験生も知らないだろうと割り切って答案を書けます。
マネジメントオプションは試験のスペシャリストである先生が、答案の書き方を一から教えてくれるため、他の受験
生とは演習の回数もそこから得る学びという点でも非常に差をつけることができたと思います。
― アガルートアカデミーを一言で表すと。
間違いなく、「最短ルート、アガルート」です！！

合格者インタビュー
合格に必要な知識を正しい方法で
勉強することが最重要！

― 法曹を目指したきっかけを教えてください。
大学に何も将来のことを考えずに進学したところ、周りに法曹を目指して予備校に通っている友人が多く、学部
の法律の勉強時に彼らから刺激を受けていて、大学一年の頃から漠然と予備試験という選択肢を持っていまし
た。そして就活を考えるようになった時に、法学部で法律を学ぶのが楽しかったため、学んできた法律を活かし
た職業に就きたいと思ったことから、それが叶えられる法曹になろうと決意しました。
― 勉強の方針とどのように勉強を進めていたか教えてください。
短答については繰り返し重要な部分が出題されていること、五択全ての肢を知っていることが望ましいが選択肢
を切ることで正解を導くことが結局必要になることから過去問主義を貫きました。そのため、短答過去問講座な
どで提供された過去問集を3回回して合格点を取れるようになりました。
論文については規範と当てはめに点数が多く振られていて、当てはめは特に問題文中の事実に点が振られてい
るという情報があったので、規範として論証を書けるように論証集の使い方講座で使用する論証集のうち、規範
部分を特に暗記し、問題文中の事実をできる限り当てはめで使うようなスタイルで答案を書くようにしました。
― 振り返ってみて合格の決め手は。それにアガルートの講座はどの程度影響しましたか。
周りの友人やネットの勉強法などを大量に収集した上で、自分に合っていて合格に向けて最適な方法は何かを
見つけ、それを実行してきたことにあると思います。
私の場合にはそもそも予備試験予備校としてアガルートを選択し、重要問題習得講座で論点発見能力を養い、
論証集の使い方講座で論証を覚えて答案に活かせるようにする勉強法が合っていました。
特に重要問題習得講座と論証集の使い方講座は他の予備校と比べても素晴らしい講座なので、これがなけれ
ば予備試験に1年合格はできなかった可能性が高いと思います。

総学習時間 ���� 時間！
綿密な学習計画で�年合格！

加藤 瑠さん 伊藤 雄太さん

慶應義塾大学法学部4年生
予備試験受験:2回目合格

令和 4年度予備試験在学中合格

慶應義塾大学法学部4年生
予備試験受験 :１回目合格

― 法曹を目指したきっかけを教えてください。
私が法曹を志したきっかけは、高校3年生の時に受けた法律の授業にあります。それまでは、法律について堅いイ
メージがあり、とっつきにくい印象がありました。しかし、この授業で民法や刑法について学ぶことで、いままで馴
染みのなかった法律というものが自分の生活の身近にあることに気づくことができました。はじめのうちは、このよ
うな身近にあるものについての知識がないことは怖いことだと思い勉強を始めましたが、勉強を続けていくうち
に、法律の奥深さを知ることができました。このような、奥深い法律を扱った仕事に就けば、今まで以上の驚きや
発見があると思い、法曹を志すようになりました。
― 勉強の方針と、どのように勉強を進めていたかを教えてください。
短答については、一般教養で点数を取れないことが分かっていました。法律科目で人よりも点数を取らなければ
ならなかったことから、過去問だけでなく、総合講義300のテキストや短答のテキストを読み込むということもやっ
ていました。論文は、講師が指定してくださった重問の問題を中心に、重問を何周も解いていました。先輩がまと
めノートを作成して勉強しているとのことだったので、自分もそれを見習ってまとめノートを作成していました。口
述は、毎日過去問を出し合い、質問されたことにすぐ返答できるよう練習していました。
― 振り返ってみて合格の決め手は。それにアガルートの講座はどの程度影響しましたか。
マネージメントオプションで毎週石橋先生に答案を見てもらったことが一番大きいと思います。
毎回目から鱗が落ちるような指摘をしてくださり、指導を受ける前は論文はどうしたら書けるようになるのか不安
な気持ちでいっぱいでしたが、いつの間にか論文の答案が書けるようになっていました。

在学中に１回目の受験で見事合格！
学生時代の授業で法律に興味を持ち
試験に挑戦

令和2年度予備試験在学中合格

慶應義塾大学法学部３年生
予備試験受験:1回目合格

山田 大樹さん

合格当時 合格当時

合格当時

令和 4年度予備試験在学中合格

法科大学院入試（ロースクール入試）専願カリキュラム
難関法科大学院入試（ロースクール入試）突破に必要な学力を身に
着けることを目的とするカリキュラムです。合格に必要な知識、ノウハウ
を習得するための講座をすべて詰めこみましたので、アガルートアカデ
ミーが推奨する順序で学習を進めていけば、法律知識がゼロの方でも
無理なく1年間の学習期間で難関法科大学院入試（ロースクール入試）
を突破することができます。

予備試験最短合格カリキュラム
司法試験・予備試験の最短合格に必要なすべての要素がギュッと凝縮
され、コンパクトにまとまった最強のカリキュラムです。人気法科大学院
の入試（既修コース）ならびに、法曹基礎プログラム対策にも最適です。
合格に必要な知識、ノウハウを習得するための講座をすべて詰めこみ
ましたので、法律知識がゼロの方でも大学生活と両立しながら在学中
の予備試験合格さらにはその先の司法試験合格を実現できます。

合格者の声を
公開中

詳しくはこちら▶

合格者の声を
公開中

詳しくはこちら▶

― 法曹を目指したきっかけを教えてください。
法律をしっかりと勉強したいと考えたことがきっかけです。法科大学院に進学するくらいの法律知識を得たい
なと考え、アガルートの講座を受けようと考えました。
― 振り返ってみて合格の決め手は。それにアガルートの講座はどの程度影響しましたか。
合格の決め手は、マネージメントオプションであると思います。
受講から予備試験論文までの前半の方は渥美先生、後半の方は石橋先生に主に指導していただきました。渥美
先生の指導では、かなり細かく丁寧に法的三段論法の書き方や重問等の問題演習をするコツを教えていただ
きました。石橋先生は、書いた答案だけではなくそれ以外の知識もバンバン聞いてくる口述試験のような少し
厳しめの指導でした。
しかし、その質問の中で関係ない知識は全くなく、理解が間違っていた時には正してくださり、どうしたら答案が
よりレベルアップするか考えさせる応用編のような指導内容でした。もし、マネージメントオプションを追加して
おらず先生方の指導を受けていなかったら、確実に落ちていたと思います。

在学中に１回目の受験で見事合格！
欲張らず重要な部分だけをおさえて勉強
田中 達基さん
令和 2年度予備試験在学中合格

慶應義塾大学法学部４年生
予備試験受験 :１回目合格
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生協窓口 申し込む お得に！？で とさらに

 慶應義塾生協窓口での申込で

5％OFF！※申込時期の販売価格からさらに5％
オフとなります。（セール、キャン
ペーン価格含む）
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オフとなります。（セール、キャン
ペーン価格含む）
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